

Marabana, la joie de la course populaire revient dans les rues de La Havane



La course a été réajustée cette année sur 13 kilomètres.

La Havane, 21 nov. (RHC)- La course populaire Marabana est revenue ce dimanche dans les principales rues de La Havane.

L'année dernière, rappelons-le, le marathon de La Havane a dû être annulé en raison du Covid-19.

Réajusté pour l'occasion sur un parcours de 13 kilomètres, et sans la participation présentielle de coureurs étrangers, la course populaire s'est organisée en groupe de 300 personnes pour éviter les grandes agglomérations. Il était question de saluer la journée de la culture physique et du sport et de l'anniversaire de La Havane.

«C'est un échantillon de ce que nous prévoyons de faire l'année prochaine, lorsque nous aurons un Marabana compétitif avec des coureurs cubains et étrangers», a déclaré à la presse Carlos Gattorno, président du comité d'organisation de l'événement.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/277709-marabana-la-joie-de-la-course-populaire-revient-dans-les-rues-de-la-havane>



Radio Habana Cuba